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Tagesordnung:  

• Begrüßung 
• Stellungnahme zu den Meldungen zum Haushalt 2021  
• Mittelanmeldung 2022 
• Arbeitseinsatz Falkenberg 
• Flohmarkt in den Höfen 
• Weihnachtsmarkt 
• Verschiedenes 

Begrüßung 
Um 19.32 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Samuel Waldeck die Sitzung und begrüßt 32 interessierte Bürgerinnen  
Und Bürger und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde.  

Stellungnahme zu den Meldungen der Ortsbeiräte zum Haushalt 2021 
Friedhof:  - Erneuerung der Beschallungsanlage (bewilligt, wird in den nächsten Wochen eingebaut) 
  - Sanierung der Friedhofshalle (erledigt) 
Park:   - Sicherungsmaßnahmen sind laut Versicherung ausreichend. Die Absperrung beim Auslauf am   
    Parkteich wird aber noch verbessert.  
   - Überdachung des Rondells. Erste Entwürfe sind schon erstellt und warten auf Genehmigung 
  - Fische wurden in den Parkteich gesetzt. Daher gab es in diesem Jahr keine   
    Wasserlinsen 
  - Wippe im Park wurde erneuert 
  - Rohrbruch im Park wurde repariert 
Dorfbrunnen:  - Erneuerung der Pumpe (erledigt) 
  - Ausbesserung des Pflasters (erledigt) 
Fahrradweg:  - Falkenberg-Rockshausen (in Planung, wird von Hessen Mobil umgesetzt) 
  - Falkenberg-Hebel wurde ausgebessert (am oberen Teil sind wohl immer noch Spalten) 
Asphalttragschicht:   - für Mosenbergsweg soll in den nächsten Wochen umgesetzt werden 
Schlossberg: - Das Totholz wurde weitestgehend entfernt, Baumschnitt soll zur Überwinterung von Kleintieren  
   liegen bleiben. 
Bänke:  - Von 36 Bänken wurden 21 bereits vom Ortsbeirat und Helfern erneuert 

Feuerwehreinsatzfahrzeug: - ein neues Feuerwehrfahrzeug wurde 2021 bewilligt. Es befindet sich in der 
Herstellung und wird ca. Februar/März 22 geliefert. 

Neue Bauplätze:   - Lindenweg (Erschließung in Arbeit) und Teichacker (Erschließung geplant) 
Bepflanzung der Ortsschilder: - wurde vom Ortsbeirat neu bepflanzt. 

Weitere Aktivitäten des Ortsbeirates:  
- Druck von Falkenberg Glückwunschkarten:  es wurden Falkenberg-Glückwunschkarten gedruckt, die für   

      Jubiläen verwendet werden können.  

Sitzung am 30.09.2021 |  Ort: Gaststätte Opfermann
Teilnehmer: 
Ortsvorsteher: Samuel Waldeck  
stellv. Ortsvorsteher: Jan Heymell  
Schriftführerin: Inez Bewernick 
Beisitzerin: Carolin Pfannkuche 
Beisitzer: Jens Friedrich 

Gäste: 
32 Bürgerinnen und Bürger, die sich 
auf der Anwesenheitsliste eingetragen 
haben.



- Der 750-Jahre Gedenkstein wurde wieder frei geschnitten und gesäubert 
- Das Tor vom Judenfriedhof wurde repariert 
- Falkenberg Website wurde erstellt. Gerne dürfen sich hier Falkenberger Vereine und Firmen vorstellen. 

Bitte bei Samuel Waldeck melden. Bei Interesse am Mitwirken kann ebenfalls gern gemeldet werden. 

Umwelttag der Gemeinde Wabern  
Am 16.10.21 von 14.-18.00 Uhr wollen wir uns mit vielen freiwilligen Helfern dem Schlossberg widmen.  
Das ist zu tun: 
- die Dächer der Hütte reinigen 
- den Platz neu schottern 
- die Grillhütte und Toilettenhäuschen streichen 
- usw. 
Einige Vereine haben schon zugesagt mit Helfern zu kommen. Im Anschluss soll es gegrillte Würstchen und 
Getränke geben. 

—————————— 
Mittelanmeldung 2022 
- Verschönerung Schlossberg (in Eigenarbeit), Bereitstellung des Materials 
- Reduzierung der Hecken Schlossstr./Ecke Parkstr. (wird der Ortsbeirat selbst umsetzen) 
- Straßenschäden Parkstraße und Teichstraße, Auf den Stämmen, Teichstraße 
- Anorakschild muss erneuert werden 
- Sandkästen Park und Ulmenweg neu befüllen 
- Bänke und Tisch im Park streichen 
- Verschönerung der Reparatur des Wasserrohrs im Park 
- Schotter für die Wege im Park 
- Reduzierung des Schilfgürtels im Parkteich 
- Baumbeete im Dorf mit Hackschnitzeln o.ä befüllen 
- Die Birke am Friedhofseingang scheint vertrocknet und muss evtl. gefällt werden  
- Durch die Baggerarbeiten am Graben oberhalb des Schlosses wurde der Einlauf der Quelle in den Bach 

beschädigt und muss erneuert werden.         

Anregung der Dorfbewohner:innen:  
- Die Außenmauern der Sporthalle sind weiterhin wasserdurchlässig so entsteht immer wieder Schimmel und 

unangenehmer Geruch Schiedsrichterraum. Eine Sanierungsmaßnahme war schon bewilligt, muss aber noch 
durchgeführt werden. 

- Weg zum Sportplatz muss neu geteert werden, es besteht Verletzungsgefahr für Radfahrer 
- Straßenerneuerung Konrad von Hebel Weg 
—————————— 

Flohmarkt in den Höfen 
Es kam die Idee auf, einen Flohmarkt in den Höfen im Jahr 2022 zu veranstalten.  

Weihnachtsmarkt 
Im Anschluss an die Ortsbeiratssitzung finden für alle Interessierten die Planungen zum Weihnachtsmarkt statt. 
Der Weihnachtsmarkt wird am 11.12.2021 stattfinden.           
    
Sonstiges/ Fragen und Anregungen der BürgerInnen: 
- Es kam die Frage auf ab wann sich wieder für die Pacht der Apfelbäume beworben werden kann.  



- Pascal Bewernick berichtet vom Gänsemarkt. Im Herbst 2022 soll das Café eröffnet werden. Sobald die statischen 
Arbeiten erledigt wurden und die neuen Fenster eingesetzt sind, soll es einen Tag der Offenen Tür geben. 
Wer gerne mit planen oder mitdenken würde, darf sich gerne bei Pascal Bewernick melden.  

Kommunikation für zukünftige Aktionen des Ortsbeirates 
- wir machen Aushänge beim Opfermann, im Schaukasten, Tankstelle und Metzgerei 
- es wurde der Wunsch geäußert, Flyer in die Briefkästen zu werfen, wenn Aktionen geplant sind.  
- ein weiterer Vorschlag war, die geplanten Aktionen auch im Waberner Anzeiger anzukündigen.  
- einen anderen Platz für den Schaukasten, evtl. bei den Glascontainern 

Telegram Kanal für Falkenberg mit aktuellen Terminmeldungen 
Wer mehr Infos zur Arbeit des Ortsbeirates, zu aktuellen Terminen und Aktionen erhalten 
möchtest, trete gerne unserm Kanal bei der App Telegram bei. Wenn die App geladen ist, nur 
den QR Code scannen und teilnehmen!  
Oder diesen Link eingeben: tg://join?invite=BS1mXOyuFd4wYTAy 

Ende 
Um 20.30 Uhr schließt Samuel Waldeck die die Versammlung, bedankt sich für die Teilnahme und verabschiedet 
alle Bürgerinnen und Bürger.  

Schriftführerin 
Inez Bewernick 
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